

CAPITANES

Aquí, Candidateando

Por más que lo niegue, estamos viendo a un **José Antonio Meade** actuar como aspirante a una candidatura. Si no es su intención, entonces se trata de un viraje muy extraño en las apariciones públicas del Secretario de Hacienda.

Sólo basta con dar una revisión a los foros tan disímiles que encabeza para constatar que no anda precisamente metido en los temas hacendarios. Desde inaugurar una obra de agua en Guerrero, hasta dar vistosas entrevistas en pantalla y estar presente en el G20, todo cabe en su agenda.

Lo vemos recibiendo flores, abrazos, cargando niños, dando la mano a campesinos y más de un ciudadano lo ha visto caminando por el Centro Histórico de la CDMX.

Sus discursos han tomado un tono muy personal, donde habla de fútbol y economía, de su familia y de sus amigos. En todos los actos tiene preparado el clásico pódium, pero últimamente le instalan una especie de tarima que le permite caminar entre la gente.

Esta semana estuvo en Zacatecas en una conferencia sobre remesas, y ahí destacó que se sentía muy orgulloso de su amistad con el Gobernador priista **Alejandro Tello Cristerna**, al tiempo que recordó que su bisabuelo y abuelo vivieron en ese estado.

Ayer, en un foro sobre empoderamiento de las mujeres y sector financiero, se presentó con su esposa y en su discurso rememoró a su abuela.

Después de que Standard & Poor's y Fitch Ratings mejoraron las perspectivas de la calificación de la deuda soberana, Meade enfrenta un momento menos negativo que el resto del gabinete.

Ahora viene el turno de presentar el Paquete Económico 2018, el último del sexenio, el cual lo volverá a poner en la palestra.